

BOLETÍN

DE INFORMACIÓN MENSUAL PARA LA FACULTAD DE FORMACIÓN DE PROFESORADO Y EDUCACIÓN

ENERO 2026

FORMACIÓN

*Conferencias, talleres, seminarios y otras
actividades formativas*

Microcredencial: Estrategias, modelos pedagógicos y evaluación formativa para la enseñanza en Educación Física (Ed. 1). Curso formativo dirigido a alumnado y profesionales del ámbito educativo interesados en el diseño de intervenciones didácticas basadas en modelos pedagógicos y en la integración de procesos de evaluación formativa en la enseñanza de la Educación Física. La formación se centra en la importancia de situar al alumnado en el centro del proceso de enseñanza-aprendizaje mediante el uso de recursos metodológicos consolidados en el currículo educativo actual, favoreciendo prácticas educativas más reflexivas, participativas y eficaces. El curso abordará, desde una perspectiva teórico-práctica, el conocimiento y la aplicación de distintos modelos pedagógicos, así como el diseño y uso de estrategias de evaluación formativa adaptadas al contexto educativo.

La microcredencial se desarrollará en modalidad semipresencial, a lo largo de cinco tardes de formación, combinando tres sesiones teóricas en formato online y dos sesiones de carácter práctico, los días 28, 29 y 30 de enero, y 5 y 6 de febrero. La actividad tiene una carga de 2 créditos ECTS y cuenta con reconocimiento por parte de la Unión Europea.

Para más información e inscripción al curso se puede visitar la página web en [este enlace](#)



El BOLETÍN de la Facultad de Formación de Profesorado y Educación de la UAM nace con el propósito de facilitar un espacio para visibilizar las actividades que realizamos en la facultad, así como difundir información de interés para el estudiantado, el PDI, el PDIF, el PTGAS y los grupos de investigación de la Facultad.

El BOLETÍN se enviará por correo electrónico la última semana de cada mes y cubrirá las actividades que vayan a tener lugar en el siguiente mes natural.

La información que proporciona el BOLETÍN puede completarse con la que ofrecen las pantallas de la facultad, la **agenda web** y nuestras redes oficiales (**Twitter**, **Facebook** e **Instagram**).

El próximo BOLETÍN se publicará el día 30.01.2026. Las propuestas para incluir informaciones se admitirán hasta el día 26.01.2026. Las solicitudes deben enviarse a través del siguiente formulario: <https://forms.office.com/e/pvv5NpAJMf?origin=lprLink>



INVESTIGACIÓN Y TRANSFERENCIA

Publicaciones, revistas, tesis doctorales, exposiciones, encuentros científicos

Lanzamiento del podcast *Campus Coeduca #Gafasparalaigualdad*.

Iniciativa de difusión del conocimiento que se lanza en el mes de enero desde la Facultad de Formación de Profesorado y Educación de la UAM, con contenidos de carácter coeducativo, perspectiva feminista y mirada interseccional. El podcast se concibe como una herramienta para visibilizar y compartir los conocimientos y competencias que se adquieren en distintas áreas de los planes de estudio de la Facultad, contribuyendo a una formación universitaria comprometida con la igualdad y la justicia social.

La propuesta parte de una concepción de la coeducación en el ámbito universitario como un enfoque pedagógico y estructural que promueve la igualdad real entre mujeres y hombres, así como el respeto a la diversidad de identidades de género y orientaciones sexuales, incorporando la interseccionalidad como elemento clave en la construcción de una universidad diversa en culturas, creencias y etnias. Desde esta perspectiva, la coeducación no se limita a la presencia conjunta de estudiantes de todos los géneros, sino que implica una transformación profunda de los contenidos, las metodologías, las relaciones y las estructuras institucionales, orientada a la eliminación de estereotipos sexistas, sesgos androcéntricos y desigualdades estructurales.

El uso del podcast responde, así, a la necesidad de plantear y consolidar estrategias metodológicas coeducativas en la educación superior, especialmente relevantes en el marco de la formación inicial docente. Este formato se utiliza tanto como medio pedagógico como fin en sí mismo, al servicio del cumplimiento del derecho a la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres y de la adquisición de las competencias específicas exigidas en las distintas titulaciones. Los contenidos del podcast pueden consultarse en el canal de YouTube *Campus Coeduca #Gafasparalaigualdad*.

Para más información se puede visitar la página web en [este enlace](#)

ACTIVIDAD INSTITUCIONAL

Felicitación del equipo de gobierno con motivo de las fiestas de Navidad

Estimadas y estimados miembros de la Facultad:

La Facultad de Formación de Profesorado y Educación quiere trasladar a toda su comunidad universitaria un mensaje de felicitación con motivo de las fiestas de Navidad. A través de estas palabras, el decano, don Santiago Atrio Cerezo, en nombre del equipo de gobierno, comparte una reflexión sobre el año que finaliza y expresa su agradecimiento a todas las personas que, con su trabajo y compromiso diario, contribuyen al crecimiento y fortalecimiento de la Facultad, deseando a toda la comunidad un merecido descanso y unas felices fiestas.

“Desde el equipo de gobierno queremos haceros llegar nuestros mejores deseos para estas próximas fiestas. Ha sido un año intenso, lleno de actividad académica, de gestión y de investigación, acompañado también de momentos personales que, sin duda, han dejado huella en todas y todos nosotros. Son muchos los logros y las experiencias que resumen este año, así como los recuerdos que cada miembro de la Facultad guardará de él.

Queremos agradecerlos de corazón el enorme esfuerzo, la dedicación y el compromiso que mostráis cada día para que nuestra casa común siga creciendo y fortaleciéndose. Felices fiestas a toda nuestra comunidad, PTGAS, personal de las empresas que trabaja en nuestra facultad, personal de limpieza, de cafetería, PDIF, estudiantado y profesorado, así como del resto de personas que están vinculadas con nuestra institución.

Antes de comenzar la última semana académica y dar paso al merecido descanso, os deseamos que podáis disfrutar de estos días en compañía de vuestros seres queridos.

Recibid un afectuoso saludo y nuestros mejores deseos”.

